

sten zur Verfügung gestellt und diesen Betrag im auf rund 100 Millionen Schilling erhöht. Aber nicht

...sozialistischen Mandatäre, Bürgermeister etc., um die Schaffung neuer Arbeitsplätze in unserem Bezirk bei ihrer Parteiführung in Wien keinerlei Unterstützung.

Todesfälle

Am Freitag, dem 18. März dieses Jahres, verschied nach längerer Krankheit der Reviersteiger in Ruhe Ferdinando. Der nun Verstorbene erreichte 66 Lebensjahre. Ein Mann, der bei seinen Vorgesetzten und Untergeordneten größter Achtung und Wertschätzung erfreute. Die Beerdigung findet am Montag, dem 25. März 1968, um 10 Uhr in der Grazer Feuerhalle statt. Friede seiner Asche. Der Verstorbene war im Alter von 87 Jahren. Am 18. März 1968 verstarb die Witwe Frau Agnes Wacek für immer ihre 21. März 1968 wurde sie im Ortsfriedhofe Voitsberg beigesetzt. — Am 21. März 1968 starb im Alter von 70 Jahren nach längerer Krankheit die Schuhmachermeisterin Maria Klampfer, geb. Buchhauser. Das Leichenbegängnis findet am Montag, dem 25. März 1968, um 15.30 Uhr im Ortsfriedhofe Voitsberg statt. — Am Freitag, dem 22. März, im 70. Lebensjahre der Pensionist Alois Högler aus Voitsberg starb am Montag, dem 25. März 1968, um 15.10 Uhr im Ortsfriedhofe Voitsberg das Begräbnis statt. — Nach längerem Leiden entschlief am Dienstag, dem 19. März, im Alter von 42 Jahren Frau Helene Kraus, geb. Stern, Freitag, fand in der Grazer Feuerhalle die Beerdigung statt. — Nach längerer Krankheit verschied am Freitag, dem 22. März, im Alter von 59 Jahren der Bergarbeiter in Voitsberg Anton Janisch aus dem Leben. Er wurde am Samstag, dem 23. März, im Ortsfriedhofe Voitsberg beigesetzt. Am Mittwoch, dem 20. März dieses Jahres, im Alter von 77 Jahren unerwartet die Hausfrau Maria. Heute, Samstag, um 15 Uhr findet im Ortsfriedhofe Voitsberg das Begräbnis statt.

Mitteilungen der Theatergemeinschaft

Walzerkongreß. Die Vorstellung am 30. März ist ausverkauft, die Abfahrtszeiten geben wir nächste Woche in dieser Spalte bekannt.

Walzerkongreß. Wir fahren am Dienstag, dem 9. April, wieder in diese neue Operette. Es spielen Peter Minnich und Guggi Löwinger. Die Preise sind wieder um 30 Prozent erhöht. Anmeldungen für diese Fahrt erbitten wir ehestens.

Vier Grobiane. Am Donnerstag, dem 25. April 1968, fahren wir in das Opernhaus zur musikalischen Komödie „Die vier Grobiane“. Anmeldungen werden ab sofort entgegengenommen.

Aprillfahrten. Weitere Fahrten sind in Vorbereitung. Wünsche sollen bekanntgegeben werden.

Maria Luschari. Für diese Fahrt am 21. April 1968 sind derzeit noch sieben Plätze frei. Fahrtkosten S 90,—. Paß oder amtlicher Ausweis notwendig.

Ungarnfahrt. Für unsere Drei-Tage-Fahrt nach Ungarn sind noch 15 Plätze frei. Anmeldungen nehmen alle Referenten entgegen. Fahrt, Vollpension, Führung und Visabeschaffung S 740,—.

Rettungsübung auf der Stubalpe

Morgen, Sonntag, den 24. März 1968, wird der örtliche Bergrettungsdienst in Zusammenarbeit mit dem Roten Kreuz und der Rettungsflugwacht (es werden zwei Flugzeuge über dem Gebiet der angenommenen Unfallstelle kreisen und voraussichtlich fünf Männer abspringen) eine Übung mit folgendem Programm durchführen:

- 1.) Der Alarm erfolgt per Funk vom Gaberl um zirka zehn Uhr vormittags.
- 2.) Der Unfallort wird unweit des Alten Almhauses angenommen.
- 3.) Unfall Flugzeugabsturz; Überlebende meist schwer — einige leicht verletzt.
- 4.) Bergung der Verletzten: Die Flugrettung sorgt für Soforthilfe, die Männer des Bergrettungsdienstes kommen hinzu und bringen die Verletzten, welche nur notdürftig versorgt werden konnten, mit ihren Rettungsgeräten zu dem vom Roten Kreuz inzwischen eingerichteten Verbandsplatz. Nach der Unterbringung der Verletzten im Rot-Kreuz-Auto ist die Übung beendet.

Schadenfeuer in Stallhofen

Im Wirtschaftsgebäude des Besitzers Franz Guggi in Stallhofen brach am Sonntag spätabends aus bisher unbekannter Ursache ein Brand aus. Zwei Nachbarsburschen bemerkten das Feuer und weckten die Besitzer.

Als die Feuerwehr eintraf, war das Gebäude vor den Flammen nicht mehr zu retten. Es verbrannten zwei Schweine, landwirtschaftliche Geräte und Futtermittel. Fünf Rinder und ein Pferd konnten von der Feuerwehr gerettet werden. Der Gesamtschaden beläuft sich auf rund 280 000 S, dem eine Versicherungssumme von S 255 000,— gegenübersteht.

Als Brandursache wurde Kurzschluß festgestellt. Zur Brandausbruchzeit wehte ein starker Nordwind, der das Ausbreiten des Feuers sehr begünstigte, andererseits aber ein Übergreifen des Feuers auf das Wohnhaus verhinderte. Die Löscharbeiten wurden von der Freiwilligen Feuerwehr Stallhofen durchgeführt. Es herrschte vorerst Wassermangel, so daß der Brand nur mit dem Tanklöschwagen bekämpft werden konnte. Einige Feuerwehrmänner erlitten bei den Löscharbeiten Brandwunden.

Sprechtage der Pensionsversicherungsanstalt der gewerblichen Wirtschaft

Die Kammer der gewerblichen Wirtschaft für Steiermark, Bezirksstelle Voitsberg, teilt allen Mitgliedern der gewerblichen Wirtschaft mit, daß der nächste Sprechtag der Pensionsversicherungsanstalt der gewerblichen Wirtschaft am Dienstag, dem 26. März 1968, von 8 Uhr bis 12.30 Uhr vormittags in der Handelskammer-Bezirksstelle Voitsberg, Grazer-Vorstadt 7, 1. Stock, stattfindet.

Es wird gebeten, alle auf die Vorsprache bezughabenden Unterlagen (Mitgliedsnummer, Steuerbescheide etc.) mitzubringen.

WICHTIG und
HALTIG

Jetzt unser
Angebot für das
Jahres 1968



WICHTIG und
HALTIG

gepflegte Herrenkleidung



VOITSBERG

voran!